

LA YARARÁ

Una hábil cazadora

La yarará es un ofidio originario de América del Sur, en Argentina habita en el Centro y Norte del país.

Es un animal terrestre, de hábitos nocturnos o crepusculares. Es de color castaño claro a oscuro, mide aproximadamente de 80 a 120 cm, siendo las hembras de mayor tamaño que los machos.

Es sencillo reconocerla por la forma triangular de su cabeza, la cual posee escamas ásperas al tacto. A su vez, posee fosetas laterales a cada lado de la misma, estas le sirven como termosensor para detectar a sus presas.

Es ponzoñosa, sus mordeduras deben ser tratadas a la brevedad en un centro médico.

